



L'ancien archevêque émérite de Douala, avait invité Paul Biya, le chef de l'État camerounais, 85 ans dont 36 au pouvoir, à ne pas céder aux appels lancés par quelques caciques de son camp, qui le poussent à se représenter à la prochaine présidentielle

Très connu pour ses positions tranchées, le Cardinal Christian Tumi avait renoncé à sa charge d'archevêque en 2009 à l'âge de 75 ans.

L'homme de Dieu avait donc estimé que l'âge avancé de Paul Biya ne lui permettait plus de présider aux destinées d'un pays comme le Cameroun.

« Nous avons presque le même âge et à cet âge-là, quel en soit son endurance ou sa force physique, on est affaibli. Quand on est vieux, on peut être de bon conseil mais on ne peut plus diriger un pays aussi jeune et complexe » avait-il déclaré

Concernant la crise anglophone qui, depuis presque deux ans fragilise les régions du Sud-Ouest et Nord-Ouest, le Cardinal Christian Tumi a parfois tenu des discours qui ne cadre pas toujours avec ceux du pouvoir central

Pour certains observateurs de la scène politique camerounaise, le Cardinal Christian Tumi a toujours analysé la situation sous le prisme de ses origines (originaire du département du Bui,

chef-lieu Kumbo)

Mgr Christian Tumi, auteur du célèbre ouvrage intitulé « Ma foi : un Cameroun à remettre à neuf » a toujours soutenu ouvertement « qu'il n'y a jamais eu de mariage entre le Cameroun anglophone et le Cameroun francophone »
